

## DANKSAGUNG

Tief gerührt von der grossen Anteilnahme und den vielen Beweisen der Wertschätzung, die wir beim Heimgang unserer

# Rös Abegg-Ostertag

Dr. med.

erhalten haben, danken wir allen, die uns mit Worten, Umarmungen, Gedanken und mit der Begleitung auf ihrem letzten Weg Kraft und Trost gespendet haben.

Wir danken für die Spenden an die Stiftung Children's Hospital Kantha Bopha und die Vogelwarte Sempach, Herrn Pfarrer Alexander Heit für die würdige Abschiedsfeier, Sybille Diethelm, Fabienne Romer und Christian Meldau für die wunderschöne Musik, Eveline Scherrer für den Blumenschmuck, Dr. med. Nadine Aufschlag, Dr. med. Marcel Kuster und dem Team der Spitex Zürichsee für die kompetente Betreuung und aufmerksame Pflege, dem Ärzte- und Pflegeteam des Spitals Männedorf für die einfühlsame Begleitung bis zur letzten Stunde.

Rös wird in unser aller Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie